

「ブットンくん®」紹介

■誕生の経緯とコンセプト

「ブットンくん®」は、真宗大谷派（東本願寺）大阪教区公式キャラクターです。

誕生の基本コンセプトは、真宗大谷派大阪教区内（大阪府・奈良県・和歌山県全域および神戸市の一部まで）を活動拠点として、「子ども同朋唱和講習会（各寺院でのお勤めのおけいこやゲームを開催する企画）」の一助となるべく、子どもに受け入れられやすい愛くるしいキャラクターを作りたいという願いに立っています。

名前の由来は「仏恩報謝（ぶつとんほうしゃ…親鸞聖人の表現で、仏さまの恩を感謝し、忘れずにいるという意味）」の響きを元にしてしています。発案・デザイン共に大阪教区内の若手僧侶が行っています。念珠を持ち、袈裟を掛けているのが基本スタイルです。

記念すべき第1号着ぐるみは、教区内の若手僧侶を中心としたグループがコンセプトを元に手作りしたものです。現在は第2号着ぐるみと併せて、大阪教区・難波別院にとどまらない範囲で活動したいと考えています。そのための親しみやすい各種グッズを開発・販売も行い、近隣の大阪市中央区船場界隈の町おこしの一助ともなるべく、人々に広く愛されるキャラクターを目指しています。

■設定内容

年齢：	9歳
好きな食べ物：	白いごはん
嫌いな食べ物：	とんかつ
得意なこと：	誰とでもすぐ仲良くなれる
住所：	南御堂（真宗大谷派難波別院）
名前の由来：	仏さまのご恩を常に忘れないようにとの願いから「ブットン（仏恩）くん®」と名づけられました。
備考：	



東本願寺のゆるキャラ3体【鸞恩（らんおん）くん、蓮（れん）ちゃん、あかほんくん】との共通設定上、ブットンくんは鸞恩くんの「おい」（鸞恩くんがおじさん）であり、蓮ちゃんは「いとこ」となっています。

■「ブットンくん®」活動およびグッズ販売連絡先

〒541-0056 大阪市中央区久太郎町4丁目1番11号

真宗大谷派 難波別院（南御堂）内

06-6251-5820（代表）（E-mail info@minamimido.jp）

<http://www.minamimido.jp>（南御堂公式ホームページ）

「南御堂ブログ」にてブットンくん情報随時提供中。）

※ブットンくんの活動状況は以下のところからもご覧いただけます。

<http://www.icho.gr.jp/>（大阪教区公式ホームページ）

<http://www.osaka-goenki.net/>（大阪教区御遠忌お待ち受け特設サイト）

<http://www.youtube.com/user/minamimido>（YouTube ブットンくん動画など）

■主な活動

- 2009年5月 同朋唱和講習会デビュー：以後各地の講習会に出演
- 2009年8月27～28日 第47回「南御堂盆おどり」にてお披露目
- 2009年10月27日 正式に真宗大谷派大阪教区公式キャラクターとしてお披露目
- 2010年3月27日～11月30日 大阪教区内のお待ち受け法要関連各行事（約20件）に出演。
- 2010年8月14～16日 難波別院盂蘭盆会法要や南御堂盆おどりなどに参加。
- 2010年10月8日～10日 第2回船場まつりに参加（難波別院は境内を解放）。
- 2010年10月10日 御堂筋 Kappo（難波別院は境内を救護所に解放）に境内から参加。
- 2010年10月23日～24日 滋賀県彦根市で行われた「ゆるキャラまつり in 彦根」（7万人来場）に参加。
（同時開催された人気投票のうち、事前携帯投票では11位：事務局に確認済／当日投票では7位を獲得：参加キャラクター全170体中）
- 2010年11月25日 京都市下京区で行われた「下京ゆるキャラPR」に参加
- 2010年12月5日 兵庫県三田市で行われた「ゆるキャラまつり in 三田」に参加
- 2010年12月15日 難波別院御堂会館で行われた「ありがとう浜村淳です名画サロン試写会」（毎日放送）、舞台挨拶・抽選会に浜村淳氏らと参加出演（観衆約800名）
- 2010年12月25日 NHK 歳末助け合い運動募金活動に自主協力、またその募金をNHKに持参
- 2010年12月28日 テレビ東京系「ニュースファイน์」（全国ネット）で紹介。
- 2010年12月31日 難波別院の除夜の鐘、年始のお勤め「修正会（しゅしょうえ）」に登場
- 2011年01月11日 真宗大谷派大阪教区 新年互礼会にて登場。
同日ダイヤモンド社「[DIAMOND ONLINE](#)」サイトで紹介される。
- 2011年03月08日 iPhoneアプリ「日本でQ」にご当地キャラとして出題採用される。
- 2011年04月～05月 本山・東本願寺の宗祖親鸞聖人750回御遠忌に参加。
- 2011年05月04日 東本願寺子ども御遠忌に参加。
- 2011年05月23日 [MSN産経ニュース](#)にて（滋賀および京都は地方版新聞でも）ブットンくんUSBメモリのことが紹介される
- 2011年07月頃 めざましテレビ内のコーナー（関西テレビ・関西圏のみ）にて紹介される
- 2011年08月 東日本大震災復興支援活動として被災地の幼稚園を慰問。
（桂小春團治さんらと共に南御堂寄席を現地で開催）
- 2011年08月13～16日 難波別院盂蘭盆会で参詣者をお迎え
- 2011年08月27～28日 第49回南御堂盆おどりに参加
- 2011年08月27～28日 関西国際空港の「関空夏まつり」に参加・産経新聞と毎日新聞に掲載される。
- 今後の予定（括弧内は2011年9月段階の進捗状況です）。
- 2011年10月7～9日 船場まつり出場予定・同日開催の御堂筋 Kappo にも参加予定。（確定）
期間中開催される、東日本大震災復興支援・大船渡サンマまつりに参加予定
- 2011年10月22～23日 ゆるキャラまつり in 彦根に今年も出場予定（申込済）
- 2011年10月25～28日 難波別院報恩講に参加予定
- 2011年11月21～28日 東本願寺宗祖親鸞聖人750回忌・御正當に参加予定（調整中）

今後も、真宗大谷派の各行事に限らず、地域振興イベントなどにも積極的に参加いたしたく思っております。今後ともブットンくんの応援、よろしく願いいたします。